

MUNDO PROFESIONAL



Foto de familia de los premiados por los premios Panorama y las Medallas del Consejo, junto a las autoridades asistentes al acto.

## Esperanza Jiménez, una de las 5 medallas del Consejo Farmacéutico

El Consejo General de Colegios Farmacéuticos ha entregado sus Medallas y los Premios Panorama del Medicamento, unos galardones de gran prestigio dentro del sector. La ceremonia estuvo presidida por Carmen Peña, presidenta del Consejo, y Alfonso Jiménez, secretario general de Sanidad en el momento de la entrega. Entre los premiados, figuran la mutualista Esperanza Jiménez, vocal nacional de Farmacéuticos de Hospital hasta marzo de 2011, y el recientemente fallecido Francisco José Muñana, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Guadalajara. También obtuvieron medalla Paquita Ors, José Luis Pérez y Apolinar Serna. Por otro lado, los Premios Panorama fueron recogidos por Jordi Martí, presidente de Laboratorios Amgen, y Juan López, presidente de Rovi.



José Ramón Ónega, director de la Casa de Galicia en Madrid; María José Alonso, la premiada; Alberto Núñez Feijóo, presidente de la Xunta de Galicia; Pilar Farjas, consejera de Sanidad de la Xunta, y Francisco R. García Fernández, presidente de Asonomega.

### La farmacéutica María José Alonso, premiada por Asonomega

María José Alonso, catedrática de Farmacia de la Universidad de Santiago de Compostela, ha recibido el XVI Premio Nóvoa Santos, otorgado por la Asociación de Médicos Gallegos en Madrid (Asonomega). La galardonada, que recogió su premio en la Casa de Galicia en Madrid, dirige desde 1987 un grupo de investigación pionero en España en el ámbito de la nanomedicina y en los sistemas de liberación de fármacos y vacunas.

### Nuevo paso al frente de las profesiones liberales

Unión Profesional (UP) ha valorado positivamente el Encuentro de las Profesiones Liberales celebrado en París sobre la contribución de los profesionales liberales a la recuperación económica mundial, así como al incremento de la confianza. Según Carlos Camicer, presidente de UP, "debemos fomentar la independencia de las organizaciones profesionales de los diferentes países y, a su vez, su integración en un sistema que, adecuadamente regulado, aporte confianza a la ciudadanía y a las Administraciones Públicas". Entre los participantes en el encuentro ha estado el presidente francés, Nicolás Sarkozy, que ha mostrado su apoyo al fomento de las relaciones entre las profesiones de los diferentes países a través de organizaciones transversales que faciliten el diálogo y el intercambio de experiencias, así como la movilidad profesional en el ámbito internacional de forma efectiva y con plenas garantías.